



Mariano Mansilla, parlamentario del PSOE.

rar otros meses para saber cosas en materia de política informativa. Lo primero que tendrán que hacer es formular bien el orden del día o mejor que se lo den por bien formulado. Puede ocurrirles como hace unos días, también en cuestiones relacionadas con la información. El grupo Popular quería saber cuánto dinero se había gastado este año el Consejo de Gobierno en publicidad y el Gobierno contestó que nada puesto que la publicidad no se la gasta el Consejo sino cada consejería.

Uno aunque sólo sea por cuestiones egoístas quiere que el Parlamento funcione, que se reúna con frecuencia. Es bueno democráticamente hablando y es bueno para la información —criterio egoísta al que me refería— no sólo por los asuntos que institucionalmente se abordan sino porque de paso, y ya que están todos juntos se tratan otros.

Por ejemplo, en la última sesión se podía ver cómo se producían acercamientos entre dirigentes socialistas de la región y parlamentarios de los denominados críticos. También se hablaba, se sondeaban unos a otros, en las filas del PP sobre el asunto de la Comisión Per-

manente que el presidente regional, **Arturo García Tizón**, había conseguido nombrar una semana antes.

«La situación está que arde», «va a haber una movida importante», «aquí hasta que no pasen las elecciones europeas no se mueve nadie». Eran frases de parlamentarios distintos en torno al asunto de la Permanente del Partido Popular. Y es que efectivamente importantes aliancistas de la región se han movido y bien por los despachos de la sede nacional del PP, en la calle Génova. Intentan conseguir que desde **Madrid** se nombre una comisión gestora regional y provocar así el cese como presidente regional de **Arturo García Tizón**. Una situación que no sorprendería a éste y que incluso uno diría —apreciación muy subjetiva— que está provocando. Adquiriría así una imagen de represaliado que no aportaría nada positivo a **Fraga**.

Por el contrario hay quienes piensan y así lo van a defender que no es para tanto. **Angel Fernández**, secretario regional, ha sido llamado el próximo miércoles para dar su opinión, y la de éste es que «no pasa nada».

DICHO PARA NO SER CONTADO

Política a cualquier hora. **Bono** no quiere sustos. El pasado jueves estaba prevista la asistencia del secretario provincial del PSOE de **Toledo, Alfredo Arija**, y del senador **Luján** al pueblo de **Nambroca**. Allí pretendían entrevistarse con tres ex concejales críticos hacia el actual alcalde, **Agustín Jiménez**, que a su vez es parlamentario regional y crítico hacia **José Bono**. Enterado del asunto el presidente de la Junta hizo que se suspendiera la visita y en su lugar quien se presentó a las doce de la noche para hablar con el alcalde fue el propio **Bono**.

Vienen los grandes de la comunicación. Una nueva empresa extranjera tiene previsto instalarse en **Castilla-La Mancha** y en este caso relacionada con el mundo de la información. El grupo **Hersant** está realizando las gestiones pertinentes para instalarse en la provincia de **Guadalajara**. La inversión a realizar es de 9.000 millones de pesetas y el objetivo es realizar trabajos de impresión. Tan sólo hace unas semanas miembros de la Administración regional avanzaban la posibilidad de que este grupo estuviera detrás de la compra de algún medio de comunicación regional.

No quieren enterarse por la calle. El cese de **Alfonso Sánchez** como director general de Relaciones Informativas ha disparado los rumores sobre cambios en los altos cargos de la Administración regional. Los rumores apuntan fundamentalmente a la Consejería de Economía y Hacienda lo que ha llevado a uno de estos altos cargos a pedir al consejero, **Isidro Hernández Perlinez**, que si han de cesarle confía ser el primero en enterarse y no por que se lo digan en la calle.

Donde las dan las toman. Una de las razones, dicen, por las que **García Tizón** nombró una Comisión Permanente Regional fue la de hacer un feo al presidente del partido en **Toledo, José Manuel Molina**, no metiéndole dentro. Ahora éste piensa en desquitarse y estudia la posibilidad de hacer en **Toledo** una permanente que deje fuera a todos los hombres de **García Tizón**.